

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bab ini peneliti akan menyajikan hasil dari penelitian atau kesimpulan yang diperoleh dari penelitian berjudul “Strategi guru PAI dalam meningkatkan kesadaran siswa terhadap pengamalan ajaran agama Islam di MAN 2 Gresik” sebagai berikut:

- a. Kesadaran siswa terhadap pengamalan ajaran agama Islam di MAN 2 Gresik dinilai baik, hal ini terlihat ketika siswa bergegas untuk melaksanakan sholat dzuhur berjamaah. Para siswa juga masuk kelas sesuai jamnya dan membaca Al-Quran bersama-sama dan hal ini diawasi oleh guru agar kegiatan berjalan lebih tertib. Siswa juga diberi penanaman karakter yang baik mulai dari masuk sekolah hingga pulang sekolah. Hanya ada segelintir siswa yang kesadaran dalam melaksanakan kewajibannya kurang tetapi tidak begitu banyak.
- b. Strategi yang digunakan guru PAI dalam meningkatkan kesadaran siswa terhadap pengamalan ajaran agama Islam ini bermacam-macam yaitu: mengingatkan tentang kewajibannya, menegur jika siswa berbuat salah, memberi motivasi di kegiatan pendahuluan pembelajaran seperti mengambil nilai nilai dari para tokoh Islam, mengaitkan materi dengan lingkungan sekitar, memberikan pembiasaan yang baik seperti membaca Asmaul Husna sebelum memulai pembelajaran dan mengakhiri dengan doa, lalu memberikan contoh atau teladan yang baik

mulai dari cara bersikap dan cara berpakaian dan diadakan pengawasan yang dibantu oleh semua guru.

- c. Faktor pendukung yang mempengaruhi pelaksanaan strategi guru PAI dalam meningkatkan pengamalan ajaran agama Islam ini diantaranya adalah sarana dan prasarana yang mendukung serta memadai seperti tempat wudhu yang lebih luas dan tempat sholat yang nyaman. Dan selanjutnya adalah peran guru yang maksimal. Lalu faktor penghambat yang mempengaruhi pelaksanaan strategi guru PAI dalam meningkatkan pengamalan ajaran agama Islam adalah lingkungan sekitar yang kurang kondusif, mulai dari lingkungan keluarga hingga teman sebayanya. Lalu faktor dari ponsel dan media sosial yang bisa mengubah cara berpikir dan bersikap, serta bisa menurunkan konsentrasi siswa.

B. Saran

Disini peneliti akan menuliskan saran yang nantinya akan berguna kepada yang bersangkutan, sebagai berikut:

- a. Saran untuk pihak sekolah

Karena sarana dan prasarana sangat penting bagi proses pendukung pembelajaran dan pengamalan ajaran agama Islam maka pihak sekolah harus selalu menjaga dan memaksimalkan penggunaan sarana dan prasarana yang sudah ada.

- b. Saran untuk guru PAI

Saya berharap agar ibuk bapak guru tidak bosan untuk selalu

menasihati dan menegur siswa yang melakukan kesalahan dengan pendekatan yang baik agar siswa tidak merasa tersudutkan.

c. Saran untuk siswa

Dalam mengamalkan ajaran agama Islam memang tidak mudah terlebih lagi ada banyak faktor yang ikut mempengaruhinya misalkan media sosial dan lingkungan sekitar, maka dari itu berusahalah untuk bisa mengatur waktu bermain media sosial dan pilihlah lingkungan dan teman yang selalu mengingatkan dalam hal kebaikan.